

# 価値ある未来を、共に

吉川市長

# 中原 恵人



市長になつて 4 年

心に一片の曇りもなく  
一切の私利私欲もなく  
ただただ  
正しい事のために  
声なき弱きもののために  
未来を担う幼いもののために  
全ての命を守るために



これからも 迷うことは何もない  
小さな指がさし示す向こうには  
必ず「価値ある未来」が待つていて  
多くの市民と家族のように歩いてゆく先には  
必ず「価値ある未来」が待つていて  
これからも  
価値ある未来を、共に・・・

理念を示し 計画を立て  
時にはスピード感を持つて  
時には時間にかけて  
まちづくりに取り組んできた  
街のリーダーとしての 責任と矜持を持つて  
持ち得る力の全てをまちづくりに捧げてきた



2018年11月9日  
六本木ヒルズでの受賞式にて

# 市民の皆さんとのまちづくりが！ 第13回マニフェスト大賞に！

多くの市民の皆さんと吉川市が一丸となって進めてきた  
「市長キャラバン」「市民シンクタンク」「市政動画発信」などの一連の  
「市民と行政の共動」事業が、「第13回マニフェスト大賞コミュニケーション戦略賞 優秀賞」を受賞しました！！

■審查員講評

市民との多彩なコミュニケーションを実施。その戦略性・先駆性に富む取り組みは素晴らしい。



# 道の駅・農業パーク をつくろう!

- 「東京から来る・東京へ行く」ことが出来るようになる「**三郷スマートIC**」のフル化。そして流山に向かう「有料橋」建設。
  - 交通環境がこの数年で劇的に変化する「**三輪野江地区**」に未来を描こう！！

- ① 吉川市の新たな拠点として**

  - 「道の駅」
  - 「農業パーク」
  - 「体験型農場」を整備！

**② さらに高齢者・障害者が活躍できる**

  - 「なます養殖場」
  - 「なます加工工場」
  - 「なます、吉川産野菜レストラン」を建設

**③ 農業の産業化を目指し**

  - 「植物工場」「実験農場」を整備！
  - 物流も含めた6次産業化を！
  - 吉川市名産の「花菖蒲」の復活も！

**④ もみがら、水素などをキーワードに**

  - 「再生可能エネルギー拠点」  
を市内企業等と共同整備し、  
吉川市のエネルギーの未来を示す！

7  
虫

みんなで創ろう  
価値ある未来



総合運動公園をつくろう！

- 他市の公園等の視察調査を進めてきました。これからいよいよ整備に向けて具体的な検討に入ります！



**エアコンを夏までにつける！**

- 東中学校から設置を  
始めたエアコン。



## フロリテーション問題

- 虫歯予防という名のもとに、市民全員が否応無しにフッ化物が添加された水道水を飲まされることになるフロリデーション政策。私は市長就任後、直ちに「フロリデーション政策に関わる予算の廃止」を実行に移しました。

- まだまだフロリデーション政策を推進したい  
団体や人々が、様々な  
運動を展開しています  
が、今後も私が市長で  
ある間は、市として  
「フロリデーション推  
進事業」は行いません。